



## **EL AYUNTAMIENTO DE BEAS DE SEGURA I N F O R M A**

Que durante la mañana de hoy, el Centro de Salud de Beas de Segura ha realizado test rápidos a los usuarios y profesionales de la Residencia de Mayores "Los Olivos" de nuestro municipio.

Una vez que la Dirección del Centro ha puesto en conocimiento a los familiares de los residentes sobre los resultados obtenidos, informamos que todas las pruebas han salido NEGATIVAS.

Desde estas líneas queremos mandar un mensaje de ánimo a todos los profesionales del centro que velan, extremando todas las medidas recomendadas, por el cuidado de nuestros mayores y, a todos los usuarios, por su entereza en estos momentos complicados para todos.

Beas de Segura, a 15 de abril de 2020.